



Pronunciamiento sobre un nuevo intento de Golpe Estado en Venezuela

La **Confederación Sindical de Trabajadores y Trabajadoras de las Américas (CSA)**, ante un nuevo intento de Golpe de Estado en la República Bolivariana de Venezuela, expresa lo siguiente:

1. Condena el nuevo intento de Golpe de Estado, develado recientemente por el gobierno de ese país, promovido por un sector de la derecha venezolana el cual incluía acciones de violencia y desestabilización. Sectores civiles y militares en Venezuela han sido directamente relacionados con este nuevo intento de Golpe de Estado, apoyado por gobiernos de potencias extranjeras y la derecha golpista de la región.
2. Denuncia que líderes de la derecha venezolana igualmente han lanzado públicamente el llamado "Acuerdo Nacional por la Transición", que contempla una serie de medidas políticas, económicas y sociales, que para ser implementadas ameritan, entre otras cosas, la ruptura de la institucionalidad democrática y el Estado de Derecho, lo que pondría en evidencia la conexión de este llamamiento con las acciones golpistas denunciadas por el gobierno venezolano.
3. Expresa su preocupación ante los sistemáticos intentos de desestabilización en Venezuela promovidos desde el exterior y demanda el pleno respeto a la soberanía, la autodeterminación y la paz del pueblo venezolano. En esta línea condena las sanciones unilaterales adoptadas por potencias extranjeras contra ciudadanos venezolanos, que solo contribuyen al clima de desestabilización promovido por la derecha golpista.
4. Se solidariza con el pueblo venezolano y su vocación democrática y lamenta los hechos de violencia que han costado la vida de personas inocentes, en particular la del estudiante Kluibert Roa, asesinado en el estado Táchira. Condena la utilización de esas muertes como objetivo político, para profundizar la situación de desestabilización.
5. Demanda de los poderes públicos de la República Bolivariana de Venezuela, la investigación, identificación y castigo de los responsables de las violaciones a los DDHH y la realización de los máximos esfuerzos para enfrentar esta nueva situación de desestabilización, con apego a la legalidad y la institucionalidad, garantizando el pleno respeto de los DDHH.
6. Saluda la posición y solidaridad de los gobiernos de la UNASUR, ALBA y CELAC, frente al crítico momento que vive la República Bolivariana de Venezuela, manteniendo el acompañamiento para la promoción del diálogo y el entendimiento entre los diferentes sectores políticos y sociales.
7. Finalmente la CSA hace un llamado al movimiento sindical internacional a solidarizarse con el pueblo venezolano y a respaldar la plena vigencia de las instituciones democráticas, la soberanía y la paz en ese país.

Víctor Báez Mosqueira
Secretario General

São Paulo, 26 de febrero de 2015